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Aos 26 dias do mês de fevereiro de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre- MG, na sala
Plenarinho às 16h 31 min., reuniram-se os membros da Comissão Especial de Estudo constituída
pela Resolução n.º 1312 de 04 de fevereiro de 2025 (Natal). Presente: os vereadores Leandro
Morais. Hélio Carlos de Oliveira, Davi Andrade, Elizelto Guido, Fred Coutinho e equipe de apoio
a Diretora Legislativa: Alline Rizzetto e Diretor de assuntos Jurídico: Edson Raimundo Rosa Jr.,
todos com intuito de discutir e deliberar sobre a seguinte pauta: Primeira reunião após sua
constituição. O Presidente informou que o vereador Fred Coutinho teve um imprevisto em sua
empresa, mas que fará o possível para participar da reunião e que já estava a caminho. Deu início
aos trabalhos cumprimentando a todos; explanou a importância dessa comissão de estudos,
informou que a mesma está sendo realizada na sala do Plenarinho por permitir ser aberto a toda
população que queira acompanhar os trabalhos, mostrando toda transparência. Apresentou os
autos do Processo Administrativo nº 144/2024 que trata do Pregão Eletrônico n. 63/2024, com O

objetivo de “Contratação de empresa para locação, montagem, desmontagem, manutenção e
transporte de ornamentação natalina para o natal de luzes”, volumes I a V, adquirido pelo
requerimento feito o ano passado a prefeitura; como diligencia preliminar, requereu seja expedido
oficio para a prefeitura para que envie os documentos relativos ao natal de 2023 para que seja feito
uma comparativo dos valores praticados item a item e dos valores da montagem, para chegar a

uma clareza maior. Franqueado a palavra aos vereadores membros da comissão para consideração
e apontamentos: cumprimentou os vereadores presentes Dr. Edson Presidente da Câmara e o

vereador Israel Russo, que estavam prestigiando a reunião. Com a palavra o vereador Hélio,
cumprimentou todos presentes, relatou a importância de formar essa comissão após denúncias
consistentes, com intuito de esclarecer os valores que foram gastos, tendo a convicção que todos
farão de tudo para que seja feito um trabalho com transparência, para dar uma resposta plausível a

toda sociedade de Pouso Alegre. De volta a palavra ao presidente, solicitou incluir na diligencia já
requerida o envio dos documentos também do natal de 2022 para levantamento geral dos itens,
sugeriu uma diligência na cidade Poços de Caldas-MG na empresa Revi Serviços elétricos Ltda.,
empresa que participou da licitação do último ano, o que foi aceito pelos demais componentes da
mesa. O presidente informou que nos próximos 10 dias irão debruçar nos documentos que já tem
em mãos e que eles estarão na Secretaria Legislativa disponível a todos da comissão, e que
posteriormente irão começar a convidar algumas pessoas para esclarecimentos sobre o assunto.
Solicitou o agendamento da visita na empresa citada, e na empresa vencedora da licitação em
Pouso Alegre. Abriu a palavra aos demais membros onde todos deliberaram a favor. Foi proposto
que o horário das próximas reuniões seja alterado para às 16:30h, facilitando assim, o
comparecimento de todos os membros que possuem outros compromissos a cumprir. O novo
horário foi aprovado por unanimidade pelos membros, sendo marcado para o dia 10 de março de
2025 a próxima reunião. O Presidente informou que estará disponível na secretaria os volumes dos
documentos apresentados para análise dos membros e apoio técnico. O Presidente da comissão
pediu para cada vereador nomear um assessor para ajudar na comissão evitando assim desencontro
de informações. Aberto a palavra aos demais membros para sugestão, o próprio Presidente sugeriu
que os membros se reunissem antes da próxima reunião oficial para esclarecimentos de dúvidas e

trocas de informações a respeito dos volumes disponíveis. Sem mais para deliberar, o Presidente
da Comissão Especial declarou encerrada a reunião às 16h 45 min., O vereador Fred Coutinho
chegou para participar da reunião às 16h 45min. E para constar, eu Cristiane Giovanini, assessora
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, da corregedoria, lavro a presente ata, que, após lida e achada c

assinada pelos presentes. Sala Plenarinho, 26 de fevereiro de 2025.
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